

## Communiqué de presse

### L'UNAFORIS - Acte II

L'UNAFORIS, au terme d'un processus d'élaboration collective d'une année, s'est réunie en Assemblée Générale Extraordinaire ce mardi 12 mai.

Les établissements de formation adhérents ont adopté les orientations politiques et stratégiques 2016-2018 de leur Union, ainsi que de nouveaux statuts.

Les principaux éléments de cette transformation se traduisent par :

- un changement dans l'appellation UNAFORIS, qui devient l'Union Nationale des Acteurs (au lieu des Associations) de Formation et de Recherche en intervention sociale,
- l'élargissement des critères d'adhésion autour du projet de l'UNAFORIS,
- la mise en place d'un conseil consultatif d'orientation, associant des partenaires de l'ensemble du champ au niveau national et régional.

Dans cette nouvelle étape, l'UNAFORIS se met en ordre de marche pour aborder la nouvelle carte des territoires et la mise en œuvre de la réforme de la formation professionnelle, dans une vision prospective de développement de l'offre de formation tout au long de la vie, réorganisée au niveau régional.

A cette fin, elle renforce le rôle de ses plateformes régionales sur un plan politique et opérationnel, rôle articulé avec son action de représentation au niveau national, positionnant clairement cet appareil de formation dans le cadre de l'économie sociale.